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　　   民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

　あおば福祉会から、懇談会前に行ったアンケートについての回答があり、「今後とも、こどもた
ちや保護者の皆様が安心して過ごすことのできる環境づくりに取り組みたい。」との意向を御説明
いただきました。
　また、移管後の半年を振り返って、「引継ぎ職員と連携して、こどもたちに大きな不安もなく保
育を実施できている」ことや、「季節の食材を取り入れた給食を実施している」ことなどについて
報告がありました。「秋の遠足（３歳児クラスから５歳児クラス）について、法人が所有するバス
を使用して実施したいと考えている。」との提案もありました。

　質疑応答の主な内容は以下のとおりです。
① 子供たちは夕方も運動会の練習をしていることがあるが、何時までの予定となっているのか。
→［あおば］こどもたちが自主的に練習に取り組んでいる状況であり、夕方も練習しているが、
　　　　　　お迎えの時間はいつもどおりで大丈夫である。

② 今後、園舎の改修予定があるのかどうか聞きたい。
→［あおば］大規模改修や建替えについて検討を進めており、保護者の方の利便性の向上も含
　　　　　　めて協議しているため、時間をいただきたいと考えている。

　質疑のほかに、保護者の方から御意見もいただきました。主な内容は以下のとおりです。
・安心して子供を預けることができている。
・あおば福祉会が提案した遠足に期待している。
・子供が給食を喜んで食べている。
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　９月30日に、８回目の三者懇談会を開催しました。遊戯室で４名、Ｚｏｏｍで３名の保護者の

方に御参加いただきました。今回は岸部保育園の民営化後初めての開催になりました。

　移管後の保育についての報告

　本年４月から引継ぎ保育（移管前の岸部保育園職員６名が移管後の園を訪問し、適切に保育内容

が継続されていることを確認すること）を行ってきた担当職員のうち、元園長代理と９月末までの

引継ぎ職員１名が三者懇談会に出席して、引継ぎの様子を報告しました。

　日々の保育では吹田市立で運営していた時に大切にしていたことをあおば福祉会に行ってもらっ

ていることや、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策のためにできていなかった行事について

も、以前の取り組みを確認しながら行っていただいていることを報告しました。

　また、園児や保護者とあおば福祉会職員が信頼関係を築いているということもお伝えしました。

引継ぎ保育の状況報告

三者懇談会での質疑応答、意見

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html
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【お問合せ】
吹田市児童部子育て政策室 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp

岸部保育園の民営化に

ついてのWebサイトは下

記のリンクまたはQRコー

ドから御覧ください。

「民営化に係る保護者アンケート」を運動会後に実施する予定ですので、御協力をお願いいたします。

次回の三者懇談会は令和６年３月の予定です。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html

